

Notre Dame de Lourdes, saint Josémaria et les malades

Dans ce dialogue, saint Josémaria nous enseigne la valeur de chaque personne et l'amour privilégié de Dieu pour les malades. Le 11 février est la fête liturgique de Notre-Dame de Lourdes et la Journée mondiale du malade.

10/02/2025

Saint Josémaria : Lorsque je vais à Lourdes - et j'y vais souvent - je bois l'eau de Lourdes avec beaucoup de dévotion. Je ne demande rien. Je suis très heureux que la Sainte Vierge fasse des miracles avec cette eau.

- Nous aimons notre petite qui est un peu exceptionnelle. Elle ne voit pas, elle ne marche pas, mais elle veut vous parler, elle veut vous saluer.

L'enfant : Moi aussi, je suis aussi allée à Lourdes et j'en suis revenue très heureuse. Je prie beaucoup pour vous.

Saint Josémaria : Écoute, ma belle. Demain, pendant la Sainte Messe, je vais te prendre - par l'imagination, parce que tu ne seras pas à côté de moi... - et je te mettrai sur la patène, à côté de l'Hostie, au moment de l'Offertoire, et je dirai au Seigneur de te rendre très heureuse sur la terre et de te donner ensuite le Ciel. Tu es d'accord ?

L'enfant : Oui, Père.

Saint Josémaria : Autre chose ? Vous voyez, vous voyez que nous sommes une famille, que nous partageons les joies et ce qui, pour d'autres, sont des motifs de tristesse et de désespoir ?

Avec quelle joie, avec quelle... ! Que Dieu vous bénisse, mes enfants, c'est comme ça que l'on vit les choses, c'est bien comme ça ! Ne vous inventez pas de chagrins.

C'est une bénédiction de Dieu, que vous n'avez peut-être pas comprise sur le moment, mais que vous comprenez maintenant.

Cette créature est une grande bénédiction de Dieu !

Réunion à Barcelone, le 26 novembre 1972.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/la-vierge-de-
lourdes-saint-josemaria-et-les-malades/](https://opusdei.org/fr/article/la-vierge-de-lourdes-saint-josemaria-et-les-malades/)
(17/01/2026)